
 

 1 

中国共产党上海交通大学医学院第十二次代表大会 

工 作 简 报 
第 10 期  

中国共产党上海交通大学医学院 

第十二次代表大会筹备工作领导小组宣传组                      2024年 5月 31日  

 

[头条要闻] 

医学院纪委召开党代会纪委工作报告起草工作研讨会 

5月 27日上午，医学院党委副书记、纪委书记李兴华主持召开医学院第十

二次党代会纪委工作报告起草工作研讨会，对报告主题、结构、内容、表述等

方面进行讨论研究，医学院原党委副书记、纪委书记施建蓉、历任纪委专职副

书记代表、纪委办公室全体成员参加研讨。 

  前期，医学院纪委就第十二次党代会纪委工作报告已面向医学院党委班子

成员、二级学院和附属医院负责同志等书面征求意见，并先后面向医学院纪委

委员、附属医院纪委书记、专兼职纪检干部和部分机关部处长等召开两场征求

意见座谈会，面对面听取大家的意见建议。医学院纪委根据反馈的意见建议做

了汇总、分类，持续推进纪委工作报告的修改与完善，并将修改完善情况向党

委常委会做了专题汇报。在前期征求意见并修改完善基础上，近期，医学院纪

委进一步征询曾担任过医学院党委书记、纪委书记、纪委副书记的老领导们，

认真听取他们对纪委工作报告的意见建议，共收到 8条意见建议。 

研讨会上，纪委专职副书记唐华对纪委工作报告起草和征询意见情况做了

汇总报告，着重介绍了原党委书记余贤如、赵佩琪、孙大麟、原党委副书记、 
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纪委书记方友娣、原纪委副书记符诗高、郑振中等老领导的修改建议。他们都

是医学院发展的亲历者和见证者，具有开阔的视野和丰富的阅历，所提意见建

议政治站位高、政策把握准、思路清晰、经验丰富，意见建议凝聚了他们对于

促进医学院中心工作和纪检监察工作高质量发展的殷切期望，具有重要的参考

价值。经认真梳理、反复推敲，报告起草人员已采纳并完善了报告内容。 

  施建蓉指出，纪委工作报告主线突出、内容详实、思路明确，回顾成绩实

事求是，分析问题准确透彻，提出思路条理清晰。她围绕纪委工作报告各项重

点工作和今后五年的工作建议提出进一步修改建议，为持续完善工作报告内容

打下坚实基础。与会同志着眼于医学院今后五年工作重点和发展大局，立足各

自岗位职责，结合工作实际，从不同角度、不同层次提出了意见建议。 

  李兴华对大家的建言献策表示感谢。他指出，征求大家对于党代会纪委工

作报告的修改意见是一个集思广益、凝聚共识的过程，纪委工作报告在反复修

改中也已不断完善、提升，更加清晰、日渐成熟。他强调，完善纪委工作报告

要确保突出重点，持续做好数据更新，要注重同党委工作报告在表述方式上保

持一致、内容上准确衔接，要体现师生群众的期盼和要求，做到未来五年工作

具体化、精准化。 

  下一步，医学院纪委将按照本次专题研讨会要求，进一步充实完善报告内

容，力争形成一篇高质量、高水平的纪委工作报告，为医学院第十二次党代会

胜利召开做好积极准备。 
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